

Rentrer à domicile après un saignement digestif - Fiche conseil

Vous avez récemment eu un problème de saignement dans votre système digestif et vous êtes autorisé à quitter l'hôpital. Toutefois, la cause exacte du saignement n'est pas encore connue. **Il est donc crucial que vous bénéficiiez d'un examen médical connu sous le nom de coloscopie, dans un avenir proche.**

Au cours de cet examen, un spécialiste utilisera une caméra miniaturisée pour observer l'intérieur de votre intestin. L'objectif est de localiser la cause du saignement.

Afin d'assurer le succès de cet examen, il vous faudra suivre un régime alimentaire destiné à vider votre intestin, pendant les trois jours précédant la procédure. Il vous faudra également suivre scrupuleusement le protocole de préparation colique qui vous sera remis par le gastro-entérologue qui effectuera l'examen.

Pour en savoir plus sur la coloscopie et le régime sans résidu, scannez les QR codes.

Consultez de nouveau en urgence ou composez le 15 en cas de :

- malaise,
- fatigue ou faiblesse inhabituelle,
- douleur inhabituelle dans la poitrine,
- essoufflement anormal,
- récurrence des saignements,
- tout autre symptôme inhabituel ou sévère.



La coloscopie en bande dessinée

Chepe

PDF



La coloscopie en images

SFED

Vidéo



Coloscopie et régime sans résidus

CREGG

PDF